

「第32回浦戸湾・七河川一斉清掃(鏡川)」へ参加しました！①

【概要】

■実施日時: 令和6年3月3日(日)午前7時30分～8時30分

■実施場所: 鏡川河川敷

■参加人数: 23名

当協会は、3月3日、「第32回浦戸湾・七河川一斉清掃(鏡川)」へ参加しました。コロナ禍で中止が続いていましたが、今年度は、4年ぶりに再開されました。この清掃活動は、毎年7月に開催されていましたが、今回から3月に変更され、早朝の寒い中、実施されました。



集合は午前7時。中野青年部会長が、挨拶を行い、作業について説明を行いました。



7時20分から開会式がありました。高知市長、高知県土木部長等の挨拶がありました。



開会式の後、それぞれの場所へ移動して清掃活動を行いました。

「第32回浦戸湾・七河川一斉清掃(鏡川)」へ参加しました！②



鏡川付近は、一見、きれいに保たれているようでしたが、注意深く見ると、ペットボトルや空き缶、タバコの吸殻等が投げ捨てられていました。



参加して下さいました皆さん、早朝からお疲れ様でした。真夏の7月開催から、厳しい冬の早朝の3月開催となった清掃活動ですが、これからも参加して、鏡川をきれいにしていきたいです。